

8/8 地域を盛り上げる夏祭り

福重地区で恒例の「ふくしげ夏祭り」が開催されました。園児たちの万灯行列やダンスの披露など、地域の人たちが一体となって盛り上げ、多くの家族連れでにぎわいました。



8/17~19 少年に思いを馳せて



天正遣欧少年使節にゆかりがあるまちの中学生が集い、市内のゆかりの地を巡りました。参加した生徒たちは、歴史や文化を学び、同じ年代の少年たちの偉業に思いを馳せながら、楽しく交流しました。

8/22 ふる里の海 大村湾に恩返し



ふる里の海・大村湾への感謝の心を育もうと、「大村湾クルーズ 稚魚放流ツアー」を開催しました。参加者たちは、インストラクターから大村湾に生息する生き物の解説を聞きながらクルーズ。大村湾の海の恵みに感謝しながら稚魚を放流しました。

8/24 思いの全てを工夫を凝らして主張

中学生が、生活の中で感じたことなどを発表する「少年の主張長崎県大会」がさくらホールで開催されました。主張者たちは表現豊かに語り、発表が終わると会場から盛大な拍手が送られました。



8/30 きれいな大村湾をみんなの手で



大村湾の自然を守るために、「大村湾沿岸一斉清掃」を玖島崎海岸と黒丸海岸で行いました。総勢526人が集まり、ごみ拾いや草刈りなど、早朝から気持ち良く美化活動を行いました。

8/23 学の不思議を体で感じる夏休み



科学に親しんでもらおうと、「子ども科学館まつり」を開催しました。会場で繰り広げられる科学の不思議な現象に子どもたちは興味深々。夏休みの思い出づくりに、夢中になって科学の不思議を体験していました。